

BAB III METODE PENELITIAN LAPORAN TUGAS AKHIR

A. Objek Penulisan Laporan Tugas Akhir

Objek penulisan laporan tugas akhir penulis adalah sistem informasi akuntansi dana BOS pada SD Islam Terpadu Banten Islamic School yang berlokasi di Jl. Margagiri No.03 Ds. Margatani Kec. Kramatwatu Kab. Serang, Banten-Indonesia.

B. Metode Penulisan Laporan Tugas Akhir

Metode yang digunakan penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir adalah metode deskriptif. Penelitian deskriptif merupakan penelitian yang bertujuan untuk mengumpulkan informasi mengenai suatu kasus penelitian dengan menggunakan metode deskriptif yang mendeskripsikan sistem informasi akuntansi.

Penggunaan sistem informasi akuntansi, sistem yang digunakan untuk melakukan seluruh proses panyaluran dana. Diawali dengan perencanaan yang dirincikan prosesnya dari pengajuan data sampai diterimanya data. Setelah melewati tahap pemeriksaan, data yang diterima masuk ke proses pelaksanaan dan pengajuan Dana BOS yang sesuai dengan data tersebut di ajukan. Dana BOS yang sudah digunakan masuk ke proses pelaporan sesuai dengan dana yang keluar. Setelah ketiga proses tersebut selesai, sistem informasi akuntansi akan membuat alur proses dari awal hingga akhir proses tersebut. Dengan sistem informasi akuntansi ini memudahkan perusahaan untuk menyusun serta memilah dokumen yang digunakan dalam setiap tahapannya.

C. Jenis dan Sumber Data

Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Data kualitatif, yaitu data yang disajikan dalam bentuk kata verbal bukan dalam bentuk angka. Yang termasuk data kualitatif dalam penelitian yaitu gambaran umum objek penelitian.

Yang dimaksud sumber data dalam penelitian adalah subjek dari mana data dapat diperoleh. Dalam penelitian, penulis menggunakan sumber data yaitu:

1. Jenis Data

Jenis data yang digunakan dalam penulisan tugas akhir ini adalah.

a. Data primer

Data primer yang digunakan penulis dalam menyusun Tugas Akhir ini dengan wawancara narasumber dari SD Islam terpadu Banten Islamic School. Yang penulis wawancara adalah Bapak Agus Mukti hatamimi, S.Pd.I, M.Pd selaku kepala sekolah dan Ibu Novi Liana, S.E selaku bagian administrasi di SD Islam Terpadu Banten Islamic School.

b. Data Sekunder

Data sekunder yang digunakan penulis dalam menyusun Tugas Akhir ini dengan mencari sumber-sumber data yang valid dalam penggunaan Dana BOS. Data sekunder yang penulis temukan saat penelitian di SD Islam Terpadu Banten Islamic School di antaranya laporan-laporan Dana BOS sebelumnya yang menjadi acuan untuk pengajuan selanjutnya, laporan itu diantaranya, Buku Kas Umum, Buku Pembantu Kas, Buku Pembantu Pajak, Buku pembantu Bank, dan bukti-bukti transaksi yang dilakukan selama penggunaan Dana BOS.

c. Sumber Data

Salah satu pertimbangan dalam menulis masalah penelitian adalah ketersediaan sumber data. Penelitian kualitatif lebih ke menganalisis, menggambarkan dan meringkas berbagai kondisi, situais dari berbagai data yang dikumpulkan berupa hasil wawancara atau pengamatan mengenai masalah yang diteliti.

Sumber data yang dalam penilitian tugas akhir ini menggunakan dua metode dalam pengumpulan data. Sumber-sumber yang digunakan antaranya:

a. Studi lapangan

Studi lapangan suatu metode yang dilakukan oleh peneliti dengan cara pengamatan langsung terhadap kegiatan yang dilakukan perusahaan, peninjauan secara langsung untuk memperoleh data-data yang diperlukan dalam penyusunan tugas akhir. Penulisan ini dilakukan terhadap kegiatan dari seluruh objek penelitian di lapangan guna mendapatkan data-data dan keterangan yang penulis perlukan. Dalam laporan tugas akhir ini penulis secara langsung melakukan kerja praktik di SD Islam Terpadu Banten Islamic School guna mendapatkan data-data dan keterangan yang penulis perlukan.

b. Dokumentasi atau arsip

Dokumentasi atau arsip merupakan bahan tertulis atau benda yang berkaitan dengan suatu peristiwa atau aktifitas tertentu. Dokumen bisa merupakan rekaman atau dokumen tertulis setiap arsip database surat-surat rekaman gambar benda-benda peninggalan yang berkaitan dengan suatu peristiwa. Dalam penelitian ini penulis langsung menanyakan terkait masalah yang dibawa ke penulis dalam tugas akhir kepada staff administrasi yang menyimpan dokumen.

D. Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data adalah metode atau cara-cara yang digunakan oleh penulis untuk memperoleh data-data yang diperlukan dalam laporan tugas akhir. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah sebagai berikut.

1. Observasi

Observasi dilakuakn dengan cara pengamatan suatu kegiatan langsung dilapangan. Pada metode ini penulis melakukan pengamatan secara langsung pada objek yang diteliti mengenai sistem informasi akuntansi Dana BOS dengan mengamati data-data yang ada dan bertanya dengan staff administrasi.

2. Wawancara

Wawancara dilakukan dengan Tanya jawab lisan antara dua orang atau lebih secara langsung. Wawancara dilakukan oleh penulis dengan Ibu Novi Lian,S.E. selaku Staff administrasi dan Bapak Agus Mukti Hatamimi,S.Pd.I. M.Pd. selaku kepala sekolah di SD Islam Terpadu Banten Islamic School.

Pertanyaan yang diajukan kepada Bapak Agus Mukti Hatamimi, S.Pd.I, M.Pd dan Ibu Novi Liana, S.E berfokus pada proses pengajuan sampai dengan pelaporan, yang diantaranya:

- a. Apa yang dipersiapkan oleh SD Islam Terpadu Banten Islamic School saat pengajuan Dana BOS?
- b. Kapan waktu pengajuan Dana BOS dilakukan?
- c. Dimana dokumen pengajuan dan pelaporan Dana BOS diserahkan?
- d. Berapa besaran Dana BOS yang diterima setiap siswa nya?

- e. Sistem apa yang digunakan SD Islam Terpadu Banten Islamic School?
- f. Dana BOS digunakan dalam kegiatan apa saja?
- g. Bagaimana proses pelaporan Dana BOS?

3. Dokumentasi

Dokumentasi yang penulis gunakan berupa bahan-bahan yang tertulis. Berupa data yang bersifat tercetak dan diperoleh dari SD Islam Terpadu Banten Islamic School. Dimana pihak pengelola bertanggung jawaban Dana BOS pada SD Islam Terpadu Banten Islamic School yaitu kepala sekolah dan bendahara BOS dimana dana tersebut dapat ditarik dan disalurkan kepada siswa-siswa SD Islam Terpadu Banten Islamic School. Dokumentasi itu berupa laporan administrasi Dana BOS, yang diantaranya: (1) Buku Kas Umum, (2) Buku Pembantu Kas, (3) Buku Pembantu Pajak, (4) Buku Pembantu bank.

E. Waktu dan Tempat Magang Industri

Magang industri dilakukan pada 02 Januari sampai 28 Februari 2022. Tempat magang Industri dilakukan di SD Islam Terpadu Banten Islamic School yang berlokasi di JL. Margagiri Ds. Margatani Kec. Kramatwatu Kab. Serang, Banten- Indonesia.